



#OBLIGACIONES FINANCIERAS

La calificación crediticia de Pemex, 'estable'

HR RATINGS DESTACÓ EL CONTINUO CRECIMIENTO EN VENTAS DE LA EMPRESA

54

DÓLARES COTIZÓ LA MEZCLA EN EL 2° TRIM.

POR ADRIÁN ARIAS

ADRIAN.ARIAS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

HR Ratings ratificó la nota de "HRAAA" con "perspectiva estable" para la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex), debido al respaldo del gobierno federal, el creci-

A FAVOR

- La calificadora prevé que Pemex siga materializando las iniciativas de la Reforma Energética.
- HR Ratings destacó que Pemex continúa con su estrategia de mantener operaciones de producción.

miento en sus ventas totales y su importancia como fuente de ingresos para el Estado.

"Pemex continúa con su estrategia de mantener operaciones de producción y venta con niveles de rentabilidad aceptables, que permitan mantener autosuficiencia financiera y limitadas requisiciones de recursos del gasto programable para inversión", expuso.

Este escenario se traduce en una mayor capacidad de pago, con una cobertura de deuda de 1.4 veces en los últimos 12 meses al segundo trimestre de 2018.

HR Ratings estimó que en los próximos años, Pemex seguirá materializando las iniciativas de la Reforma Energética a través de mayores estímulos en pozos actuales, incorporación de nuevos e intensificación de actividad física. **#**